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Résumé

La modélisation des cultures est largement utilisée comme un outil efficace pour
¢valuer les effets des pratiques culturales et des variations pédoclimatiques sur les
indicateurs agro-environnementaux. Cependant, la modélisation du systéme en
cultures associées est encore en développement, en particulier pour le systéme de
culture associant des fourrages. Cette étude présente la premiere calibration et
validation des variétés Fouara et Sefrou cultivées en monoculture et en culture
associée. Les principales conclusions de ce travail permettront d'utiliser le modele
STICS comme un outil puissant pour prédire des scénarios de systemes de culture
innovants basés sur la diversification des cultures fourragéres dans des conditions

semi-arides.
Abstract

Crop modeling is widely applied as efficient tool to assess the effects of cropping
practices and pedoclimatic variation on agro-environmental indicators. However, the
modeling of the intercropped system is still under development, especially for forage
intercropping system. This research study provides the first calibration and validation
of both Fouara and Sefrou varieties grown in monoculture and intercropping systems.
The major finding of this work will allow to use of the STICS model as a strong tool
to predict scenarios of innovative cropping systems based on forage crop

diversification under semi-arid conditions.
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